

Une vingtaine de bénévoles du monde associatif récompensés

Vendredi soir, les bénévoles étaient à l'honneur, aux Arcs, où se déroulait la grande soirée du monde associatif quévénois.

Pour cette édition, animée par le jeune Maxime, il y avait du monde sur la scène avec près d'une vingtaine de bénévoles qui ont été récompensés.

Les bénévoles de l'année

Jean-Claude Lemaître s'est beaucoup investi au sein du CSQ Basketball depuis 1983 notamment en tant que président. Viviane Higuinen et Renée Forbin, membres fondateurs de l'association Air d'Eire.

Rosso Robert, le doyen des médaillés de la soirée (85 ans) est entré au CS Quéven football en 1963. Il est également très actif au club du 3^e âge. Michel Furic, ancien footballeur professionnel, a rechaussé les crampons pour le CS Quéven en tant que joueur puis le FC Kerzec avec la casquette d'entraîneur.

Yves Barré, vice-président de la section quévénoise de la Fnaca. Pierrette Para s'investit dans de nombreuses associations : le CCAS, le Secours catholique, la chorale des Colibris, la chorale paroissiale pour les adultes, le groupe d'animation paroissiale. Elle est également présidente de Tysantez Anna.

Annie et Gérard Le Breton assurent les prises de vues vidéo, le montage, les photos de Kewenn entraîneur, Gérard donne aussi un coup de main au Pôle jeunesse.

Renée Le Maréchal, présidente du comté Quéven-Koro depuis 2001, participe aux activités de Fleurir Quéven, Scave-Rando. Jacqueline Getain est membre de la chorale Kannerion an Oriant depuis 2005 et présidente depuis 2012.

Janed et Joseph Le Bellec participent aux activités de Den dour douar depuis une trentaine d'années. Mélanie Le Delliou a rejoint l'association le Coup de pouce des parents cette



Photo de famille des bénévoles de l'année.

année.

Marie-Jo Guillaud s'est engagée, il y a une dizaine d'années dans le bénévolat : au Secours catholique et à l'ADMR de Pont-Scorff. Michel Stanguennec est très présent depuis une trentaine d'années à Kerdelann, il a toujours participé aux activités de l'association de quartier.

Sophie Guivarch est adhérente de

Lorient Quéven sports canins depuis 1993 et préside le club depuis 2009. Pierre Nicolas est membre du club cyclo Quévénois depuis 1980. Après une parenthèse de dix ans, pour raisons professionnelles, il retrouve son club en 2004.

Solange Evenou s'investit beaucoup au sein de l'association Bretagne-Irlande et Pays Celtes entre la Bretagne et l'Irlande. Elle est également vice-présidente du comité de jumelage de Quéven-Dunmanway,